

PABLO FUENTESECA DÍAZ

Se licenció y doctoró en Derecho con premio extraordinario. También alcanzó la licenciatura de Filosofía y Letras y cursó estudios de especialización, como Becario, en varios países extranjeros.

Ejerció la docencia como Catedrático de Derecho Romano en las Universidades de La Laguna, Salamanca y Autónoma de Madrid. Fue Vicedecano y Decano durante largas etapas de su vida académica.

Publicó cuatro libros sobre Derecho Romano y más de 40 estudios monográficos en revistas españolas y extranjeras. Hasta su jubilación en 1987, dirigió 18 tesis doctorales.

Ha pronunciado numerosos discursos y es miembro de diversas sociedades científicas internacionales.

Entre las muchas distinciones recibidas, significamos algunas de las más recientes:

- x Medalla de Plata de la Xunta de Galicia
- x Profesor Honorario
- x Cruz de Honor de San Raimundo de Peñafort
- x Académico electo de la Real Academia de Legislación y Jurisprudencia

Es un Madrigallego nostálgico de su tierra, que sueña con su refugio veraniego en Cangas de Morrazo.

Nombrado Madrigallego de Oro 2003 al Mérito Jurídico.